



SuisseMobile au niveau local

La **Fondation SuisseMobile**, née de «La Suisse à vélo», s'est développée en peu de temps en une plateforme incontournable pour toutes les formes de tourisme qui privilégient le trafic lent. Elle a mis en place un réseau national dense d'itinéraires attrayants pour les randonneurs, les vététistes, les cyclistes, les skateurs et les canoéistes. Le projet SuisseMobile local soutenu par Innotour intègre des itinéraires locaux dûment sélectionnés dans un réseau national.

La Suisse dispose de nombreux itinéraires particulièrement attrayants pour les randonneurs, les cyclistes, les vététistes, les skateurs et les canoéistes. Après les panneaux jaunes indiquant des excursions et des randonnées de plusieurs jours pour les promeneurs, des indicateurs de direction rouges pour les cyclistes, vététistes et skateurs se sont entre-temps également multipliés.

Grâce à une harmonisation judicieuse avec les transports publics, les principaux itinéraires régionaux et nationaux de SuisseMobile conviennent aussi bien pour les longues excursions que pour les excursions d'une journée. Tous les itinéraires sont discutés avec les autorités cantonales et communales ainsi que les offices de l'environnement fédéraux et cantonaux.

Le succès rencontré par le réseau national SuisseMobile a suscité de nombreux projets connexes développés au niveau local. Actuellement, les meilleurs itinéraires locaux sont intégrés au niveau national, en tant que composante de l'offre globale de SuisseMobile, et font l'objet d'une communication ad hoc via le site Internet de la fondation. Les itinéraires locaux seront également signalisés selon les dispositions uniformes valables pour toute la Suisse.

Contact et autres informations

Fondation SuisseMobile

Finkenhübelweg 11
CH-3001 Berne
Tél. +41 (0)31 307 47 40
Fax +41 (0)31 307 47 48

<http://www.suissemobile.ch/>

SuisseMobile au niveau local

Un projet soutenu par Innotour

